

BIOGRAFÍA



FABIÁN MARCELO ALDAZ VISCAÍNO



La Dr. Fabián Marcelo Aldaz Viscaíno, nació el 8 de agosto de 1978 en su amado cantón Penipe, provincia de Chimborazo. Desde muy joven abrazó el servicio comunitario, la educación y el trabajo colectivo como caminos para transformar la realidad de su tierra. Su formación como Docente de Educación Básica, Licenciado en Ciencias Sociales y Magíster en Pedagogía consolidó una vocación profundamente humana: servir, acompañar y construir oportunidades para su gente.

Su vida profesional ha estado siempre ligada a Penipe. Fue docente en diferentes unidades educativas, coordinador técnico y directivo en la Escuela de Conductores Profesionales "4 de Octubre". Más tarde, llevó su talento académico a la Universidad Nacional de Chimborazo, donde formó estudiantes en historia, geografía, filosofía y didáctica, además de aportar con investigaciones en revistas internacionales.

Su liderazgo tomó fuerza al asumir la Jefatura Política del cantón entre 2019 y 2021, y se consolidó en 2023, cuando fue electo Alcalde de Penipe, cargo que ejerce hasta hoy. Su gestión se distingue por la proactividad, la solidaridad y la cercanía con la ciudadanía. Su familia es su motor, y su mayor motivación es mejorar cada día la vida de todas las familias penipeñas.

Durante la pandemia, su compromiso humanitario brilló con fuerza: lideró sanitizaciones masivas, entregas de alimentos y kits de higiene, brigadas médicas, apoyo rural y soluciones educativas mediante conectividad gratuita. Miles de personas encontraron en su gestión solidaridad, presencia y esperanza.

Su labor social abarca salud, educación, deporte, inclusión, vivienda y atención prioritaria. Ha entregado viviendas a familias vulnerables, fortalecido la infraestructura educativa, impulsado brigadas médicas en todo el cantón y acompañado permanentemente a quienes más necesitan apoyo.

BIOGRAFÍA



FABIÁN MARCELO ALDAZ VISCAÍNO



Gracias a su entrega personal y a la gestión que lidera con firmeza y humanidad, tanto él como alcalde; y el cantón Penipe, han alcanzado un destacado reconocimiento a nivel local, nacional e internacional. Su labor ha sido avalada por instituciones de enorme prestigio, entre ellas ONU Hábitat, que otorgó la Certificación Silver Penipe Ciudad ODS; Discover Cit América, que reconoció la excelencia turística del cantón; y universidades internacionales que le confirieron el Doctorado Honoris Causa. Asimismo, fue nombrado Alcalde Solidario e Incluyente de Latinoamérica, y entre 2024 y 2025 recibió múltiples distinciones por fortalecer la seguridad ciudadana, elevar la calidad de la gestión municipal y brindar un apoyo permanente a los grupos prioritarios. Estos reconocimientos, sumados a los otorgados por entidades nacionales como la Policía, la Gobernación, el ECU 911, la Prefectura de Chimborazo, el IESS, la AME, el BDE, Tandem-COMAGA y la UNESCO, reflejan no solo el valor de su liderazgo, sino también el crecimiento y la proyección que hoy tiene Penipe en el país y en el mundo.

Hoy, en 2025, como Alcalde de su tierra natal, Fabián Aldaz es un ejemplo de liderazgo ético, visión humana y búsqueda constante de la armonía social. Su compromiso con la paz se refleja en cada acción, en su presencia cercana a la comunidad y en decisiones que ponen siempre primero a quienes más lo necesitan.